



Découverte de la spéléologie pour 9 jeunes du lycée

Le Beau Rameau de Lestelle-Betharram

CR de Patrick Degouve

Depuis maintenant- deux années les jeunes collégiens du lycée Le Beau Rameau de Bétharram peuvent intégrer une section montagne comprenant différentes activités dont la spéléologie. Cette années, grâce au CDSC 65, 9 jeunes ont pu découvrir la grotte du Bujoluc jusqu'à la base des puits du gouffre d'Espiaube. Une seconde sortie découverte aura lieu le 20 mai prochain encadrée par un initiateur du CDS 65 et un professeur de sport du collège. Espérons que cela crée quelques vocations pour rajeunir les effectifs spéléos du département...



